

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.

- Im Prater steigt im Herbst das größte Volksfest Österreichs
- Alphornbläser aus Vorarlberg am 22. September in Wien



Das musikalische Angebot des Vorarlberger Musikvereines St. Anton im Montafon reicht mittlerweile weit über die traditionelle österreichische Blasmusik hinaus...

Das Ländle zu Gast in Wien

Zünftige Blasmusik, Alphornbläser und Käsespezialitäten: Am 22. September ist Vorarlberg zu Gast auf der Kaiserwiese im Prater und stellt beim Wiesn-Fest – präsentiert von der „Krone“ – Brauchtum, Region und kulinarische Schmankerln in der Hauptstadt zur Schau.

Nachdem gegen 11 Uhr am Hauptplatz die Vorarlberger Fahne gehisst wird und die Festzelte öffnen, können die Besucher in die Vielfalt des heimischen Brauchtums eintauchen.

Ob der Musikverein St. Anton im Montafon oder die originalen Alphornbläser – für Alt und Jung ist bestimmt etwas dabei.

Gefolgt von laufenden Darbietungen während des Tagesprogramms, können die Besucher beim Bundesländer-Stand nicht nur die bezaubernde Tourismus- und Ferienregion Montafon näher kennenlernen, sondern auch bei einem Gewinnspiel ihr Glück versuchen. Mit dem Montafoner Käse – dem Sura Kees – können die Gäste des größten Volksfestes Österreichs auch ihren Gaumen verwöhnen. Das Wiener Wiesn-Fest ist bestimmt ein idealer Ausflug für die ganze Familie. Der Eintritt zum Frühschoppen sowie zum Nachmittagsprogramm ist kostenlos.

„Ab 18.30 Uhr wird dann in den Zelten Vollgas gegeben“, weiß Wiesn-Fest-Organisatorin Claudia Wiesner. Live-Musik bringt bei der Wiesn-Fest-Party garantiert den Prater zum Beben. Aus der Welt der Volksmusik und Schlagerszene sind zahlreiche große Namen vertreten.

Wer dabei sein möchte: Mehr Informationen unter www.krone.at/wiesnfest



... die Musiker bieten auch tolle Unterhaltungsmusik



Freilufttanks mit den Alphornbläsern aus dem Ländle